

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan peneliti terkait peran Lembaga Diklat Profesi dalam mengembangkan koperasi syariah. Perkembangan koperasi syariah dapat meningkat dikarenakan beberapa faktor yaitu Sumber Daya Manusia (SDM), pendampingan dan pengawasan yang dilakukan berkala. pelaksanaan pendampingan di Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya, peneliti berpendapat bahwa pelaksanaan pendampingan dan pelatihan sudah cukup berjalan dengan baik di Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya Kepung Kediri karena dalam pelaksanaannya tidak ada unsur yang merugikan pihak manapun dan dilaksanakan dengan persetujuan dua belah pihak atas persyaratan-persyaratan yang diberlakukan dengan tujuan dapat melakukan kerjasama dengan baik. Juga sesuai dengan syariat Islam bahwa tidak membebankan salah satu pihak, dan berlandaskan tolong menolong kepada koperasi yang belum mampu menjalankan sesuai dengan manajemen koperasi syariah karena terkendala pada Sumber Daya Manusia (SDM). Berdasarkan analisis peran Lembaga Diklat Profesi (LDP) Rizky Amanah Jaya sudah sangat baik, hal tersebut tidak terlepas dari semangat Sumber Daya Manusiannya dan lembaga-lembaga keuangan terkait, juga Lembaga Sertifikasi Profesi (LSP) Semarang yang membantu kelancaran proses pendampingan, pelatihan, dan pengujian sertifikasi serta materi yang diberikan juga tidak dibedakan hanya karena harga yang berbeda, tetap sesuai dengan SKKNI dan dijalankan sesuai dengan Manajemen Koperasi Syariah.

B. Saran

Peran Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya dalam meningkatkan pemberdayaan koperasi syariah, diharapkan Koperasi Rizky Amanah Jaya untuk

selalu mempertahankan peran-peran dan prinsip-prinsip berdasarkan Al-Qur'an dan as-Sunnah yakni tolong menolong. Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya Kepung sangat menjunjung tinggi keadilan serta menolak setiap bentuk ribawi, dan selalu ikhlas atas apa yang diberikan sebagai tanda terima kasih. Berdasarkan hasil penelitian, pembahasan dan kesimpulan yang diperoleh maka saran yang dapat diberikan penulis kepada Koperasi Rizky Amanah Jaya yaitu disarankan untuk tetap mempertahankan mekanisme pendampingan dan pelatihan seperti sekarang agar pekerjaan SDM setiap koperasi syariah tetap menjalankan sebagaimana mestinya koperasi syariah beroperasi.

Bagi mahasiswa yang melakukan penelitian tentang Koperasi Syariah Rizky Amanah Jaya usahakan lebih kreatif lagi dalam menggali dan mengetahui tentang koperasi ini agar bisa memperkenalkan kepada masyarakat mengenai peran-peran apa saja serta yang lain hal berkaitan dengan koperasi.